
令和６年 第２回福祉医療常任委員会所管事務調査報告書 

 

令和６年３月１４日 

別海町議会議長 西 原  浩 様 

 

福祉医療常任委員長 外 山 浩 司 

 

福祉医療常任委員会の所管事務の調査を実施したので、別海町議会会議規則第７７条

の規定により、次のとおり報告いたします。 

 

記 

 

《第２回》 

１ 日時 

令和６年３月１４日（木） 午前１１時４５分から午後０時１５分まで 

 

２ 開催場所 

委員会室３ 

 

３ 出席委員 

外山委員長、宮越副委員長、中村委員、小椋委員、髙橋委員 

 

４ 欠席委員 

 

 

５ 委員外 

  西原議長 

 

６ 調査事項 

（１）町立別海病院の運営について 

（２）保育園の状況について 

 

７ 説明員の職と氏名 

福祉部長 干場みゆき、福祉部次長 谷村将志、福祉課長 石戸谷 友絵、 

介護支援課長 高橋勇樹、町民課長 上田健一ほか 

病院事務長 三戸俊人、病院事務課長 木直人、病院事務課主幹 奈良司ほか 

 

 

 



８ 調査結果 

 【福祉部所管事務調査】 

 （２）保育園の状況について 

  ・質疑等については、別添要点記録のとおり。 

  ・地域めぐり懇談会で西春別保育園の人手不足の意見が出されたが、保育士とパ

ートさんとの状況把握の違いによるものが大きい。どちらにしても、人手不足は

続いている状況である。  

・別海保育園の休園は、仕方がないのでは。子どもの将来を見据え、別海中央小

学校入学前に友達関係をつくり、スムーズに小学校生活を送るための判断であろ

う。 

 

 【病院所管事務調査】 

 （１）町立別海病院の運営について 

  ・質疑等については、別添要点記録のとおり。 

  ・尾岱沼と西春別診療所の今後について町長と確認の必要。 

→6 月議会で委員会代表質問  

*両診療所の医師が高齢になり、今後の事を考えると、地域住民から不安の 

声が聞かれる。 健康面などで医師が不在になった時など、診療所を継続して

いく考えがあるか? 

・別海病院に週に 4 回来ている先生が居る。この先生を常勤に出来ないか。奥さ

んと子育ての関係もあるので、週末に家に帰る移動費を町で負担するなどして対

応できないか。  

・市立枚方病院から研修で来ている先生の中には、別海町を大変気に入っている

先生もいるようである。地域住民とも触れ合いもあるようである。長期間でなく

ても、短期間常勤医師として働いてもらえるように働きかけをしてどうか。  

・現状では、事務方の仕事量から医師の確保に向けて動くには負担が多すぎる。

事務局の範囲を超えているのでは。 

・以前は、別海町の待遇や処遇は、大変良かった。  

・医師の中には、給与面よりも「やりがいや地域から求められている存在である

こと」などを大切にしている人もいる。  

・地域おこし協力隊員にミッションとして医師、介護士、看護師、保育士募集の

PR に取り組んでもらえないか? 総合政策課との関わり。 

 

 

以上 


